
 

 

 

 

令和４年度 益田翔陽高等学校同窓会定例総会 
 

  令和４年６ 月１２ 日(日曜日) 11 時～12 時 HOTEL サンパレス益田 

   ※第 8 回益田翔陽高校同窓会親睦ゴルフ大会中止  

 

第１４回益田翔陽高等学校同窓会定例総会が６月 1２日に新型コロナウイルス感染拡大防止のため，定例 

総会の規模を縮小して開催されました。また，同窓生のみなさまが楽しみにされていました祝賀懇親会に 

ついては，やむを得ず中止しました。 

今年の実行委員の当番期は平成７年卒業生（産高・県工卒業の同期生）で，石川竜生実行委員長（H7 工化卒） 

を中心に，『竜蟠虎踞』～明るい明日へ未来へ～をスローガンに掲げ定例総会開催に向け熱心に準備を進め 

られましたが，今年も昨年と同様にコロナの感染が終息しない状況から祝賀懇親会も中止となり昨年から 

準備に奔走された当番期の実行委員のみなさんにとりましても思うように事が運ばず心残りな定例総会と 

なりました。なお，定例総会後に，次年度当番期生（平成８年卒業）への引継ぎ式は滞りなく行われました。 

 ◆ 定例総会 ◆  

松本慎司同窓会長（S54 農土卒）の挨拶，福井文生益田翔陽高校校長の挨拶の後，大畑正一副会長（S55  

電気卒）が議長に選出され，令和３年度事業報告・会計決算報告および監査報告と令和４年度事業計画・ 

予算案が審議され，執行部提案どおり承認されました。また，役員退任選任があり，新監事には山本喜久子氏 

（S57 家政卒），新理事には石川竜生氏（H7 工化卒）就任が承認されました。役員の退任選任の承認に伴い 

会則の一部改正を行い承認されました。 

 ◆ 反省会 ◆  

今年の祝賀懇親会は中止となりましたが，新型コロナ禍によって日常の生活も制約を受ける中，困難な状況 

にもめげず準備を進めてこられた実行委員のみなさまのご苦労に対し，ねぎらいと感謝の意も込めてささや 

かに総会後に反省会を実施しました。この反省会の中では，少しでも反省会が盛り上げられないかと実行委員 

事務局長の森光さん（H7 工化卒）が制作された産高(農林)・県工・翔陽の懐かしい写真のスライドショーが 

上映されました。来年は，是非，素晴らしい総会・祝賀懇親会が開催できることを願いつつ閉会しました。 

 ◆ 第８回 益田翔陽高校同窓会 親睦ゴルフ大会 ◆（中止） 

毎回，定例総会前日に萩・石見カントリー倶楽部に於いて開催されてきましたが，新型コロナ禍のため中止し 

ました。次回は，男女問わず多数の参加をお待ちしております。 

 ◆ 次回開催予定 ◆ 

令和５年度定例総会は，令和５年６月１１日(第２日曜日)の予定です。 現在，新型コロナウイルス感染も落ち 

着き始めていますが，一日も早く終息し，安全で穏やかな日が訪れ，令和５年度の定例総会で同窓生のみなさま 

にお会いできることを楽しみにしています。 



  

       開会宣言  宮崎祐一副実行委員長                     開会宣言  宮崎祐一副実行委員長 

  

          松本慎司同窓会会長挨拶                     益田翔陽高校 福井文夫校長祝辞 

  
         議長選出 大畑正一副会長                   議案の説明 田原伸治事務局長 

  

      実行委員長より次期生へ同窓会旗の引き渡し                   次期生挨拶 



 
                         定例総会出席者の皆さん 


